

3月 もふもふ便り

少しずつ春の訪れを感じることが
できますね。

残り1ヶ月、子どもたちと最後まで
楽しく笑顔いっぱい過ごした
と思います！

☆お知らせ☆

●7日(木)はプラ板作りをしたい
と思います。
どんなプラ板ができるのか
楽しみです！

●12日(火)のお別れ遠足では
八幡屋公園へ電車に乗って
行きたいと思います。
その日の気温にあった服装と
歩きやすい靴で来てください。
持ち物は何もいりません。

●今年度最後のクッキングでは
パフェを作りたいと思います！
果物などを使って自分だけの
素敵なパフェができあがる
といいな♪
自分で飾りつけたパフェは
きっとおいしいでしょうね☆

| | | | |
|-------|-------|-------|-------|
| 1(金) | | 17(日) | |
| 2(土) | | 18(月) | 避難訓練 |
| 3(日) | | 19(火) | |
| 4(月) | | 20(水) | |
| 5(火) | | 21(木) | |
| 6(水) | | 22(金) | |
| 7(木) | プラ板作り | 23(土) | |
| 8(金) | | 24(日) | |
| 9(土) | | 25(月) | クッキング |
| 10(日) | | 26(火) | |
| 11(月) | | 27(水) | |
| 12(火) | お別れ遠足 | 28(木) | |
| 13(水) | | 29(金) | 誕生会 |
| 14(木) | | 30(土) | |
| 15(金) | | 31(日) | |
| 16(土) | | | |

今年度も残すところあと1ヶ月となりました。

最初は泣いていた子どもたちも一つ二つとできることが増え、
また少しお兄さん、お姉さんに近づきました(^^)

4月から離れ離れになる子もいますが、みんなの成長を
これからも楽しみにしています。

みなさまのご理解・ご協力ありがとうございました。

